

Cruz Verde realizó XV Seminario de Actualización Farmacéutica

El 7 de septiembre, Cruz Verde realizó la XV versión de su tradicional Seminario de Actualización Farmacéutica, el que tuvo como tema central la Salud Femenina.

Esta jornada de capacitación está dirigida a las y los químicos farmacéuticos de la empresa y permite actualizar sus conocimientos a través de la exposición de referentes en la materia, quienes comparten estudios e innovación científica en distintos tratamientos.

La actividad, que en años anteriores ha tratado temas como "Terapias Biológicas" o "Salud Mental", es realizada en conjunto con la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile, alianza que se ha mantenido por nueve años y facilita la capacitación de los profesionales de la salud.

"Desde hace 40 años somos centros de salud al servicio de la comunidad, por lo que es nuestra responsabilidad mantenernos actualizados en las tendencias y avances en la medicina, para entregar un servicio de calidad en nuestros más de 750 locales. Tenemos la mayor cobertura a nivel nacional porque sabemos la importancia de tener una farmacia

cerca y que puedan contar con profesionales que den confianza", afirmó José Ignacio Larrondo, gerente general de Farmacias Cruz Verde.

Este año, participaron 160 químicas y químicos farmacéuticos de forma presencial, provenientes de todo el país, y más de 600 se unieron vía streaming para ver la jornada en formato programa de televisión.

Dentro de las participantes, destacamos a representantes de la Universidad de Chile, como Soledad Bollo, Vicedecana de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas; Nedenka Morales y María Jesús Sepúlveda, ambas Médicos Cirujanos, especialistas en Obstetricia y Ginecología.

Mientras que, de Farmacias Cruz Verde, asistieron representantes de distintas áreas, como la Gerencia de Sucursales, Gerencia de Personas, Servicio de Información de Medicamentos, Unidad Académica, entre otros equipos de la empresa.

El espacio además contó con laboratorios en stands informativos: Eucerin, La Roche Posey, Vichy, Grupo Andrómaco, con Silesia, Andrómaco y Grunenthal; Exeltis, y Milab.

Con esta actividad, Farmacias Cruz Verde, perteneciente a FEMSA Salud, reafirma su compromiso con la formación continua para mejorar la vida y la salud de las personas.



María Angélica Tapia, gerente de acceso de FEMSA Salud; Jaime Cortez, supervisor de capacitación en Farmacias Cruz Verde.



Bernardita Ipinza, subgerente de Unidad Académica en Farmacias Cruz Verde; Dr. Harold Mix, coordinador académico del área clínica de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile; Priscilla Kirkman, jefa de Capacitación de Farmacias Cruz Verde



Patricio Cariqueo y Susana Silva, ambos químicos farmacéuticos de la zona sur; Ociel Rodríguez, químico farmacéutico de la farmacia móvil en la zona norte del país; María Pía Martínez, jefa de Asuntos Sanitarios. Todos pertenecientes a Farmacias Cruz Verde.



Angela López, gerente de Personas de Farmacias Cruz Verde; Soledad Bollo, vicedecana de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile; Fabián Soto, gerente de sucursales de la Región Metropolitana Poniente de Farmacias Cruz Verde; Nilse Silva, periodista y conductora del XV Seminario de Actualización Farmacéutica.